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1 Formalia

Start der Sitzung: 18:20 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Nadja

• Protokoll: Bahner

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Woche

Keine

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Keine

2 StuRa

War keiner.

3 Digitaler Fachschaftsbetrieb

Wollen wir weiterhin den Betrieb mit Jitsi aufrecht erhalten oder sollen wir schauen, ob wir Mumble
vielleicht zum Laufen bekommen? Das Rechenzentrum wird für uns zumindest keinen Server bereit-
stellen. Wir bleiben zunächst bei Jitsi. Man kann die Webcams von allen ausschalten, dann sollte die
Bandbreite weiterhin sehr gering bleiben.

4 Uniwahlen

Wie jedes Jahr werden auch dieses Jahr die Uniwahlen stattfinden - egal ob Corona oder nicht. Das
bvs fragt an, ob sich jemand von uns auf die Liste von denen schreiben lassen möchte - es ist sehr
wenig Aufwand. Natürlich ist es besser, wenn die Personen aktiv teilnehmen wollen, aber es ist auch
gut, wenn die Listen einfach gefüllt werden.

Go-Antrag auf Schlüsselwahl nach Protokolldatenbanksystemupdate. Angenommen

5 AP II Eva

Malte wollte heute die AP II Eva stattfinden. Leider ist aufgefallen, dass letztes Jahr die APII-Eva
noch nicht mit Ilias stattgefunden hat. Allerdings müsste man die API-Eva einfach etwas abändern
können. Protokolldatenbanksystemupdate Es gibt jetzt einen neuen Ordner40: ”Pruefungsprotokolle”.
Da sind aktuell nur TheoA und ExA drin. Die alten (Vor-)Diplom-Protokolle oder ähnliches sind in
einer Zip-Datei auch noch vorhanden. Sinnvolle Protokolle werden bis Ende der Pandemie auch noch
einsortiert :)
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GO-Antrag auf Tagesordnungsänderung: Neuer TOP GO-Änderung nach Schlüsselwahl. Angenom-
men.

6 Schlüsselwahl (Update)

Es gibt nachher eine Mail von Niels bezüglich der Schlüsselwahl. Aktuell zur Wahl stehen: Tim,
Timo, Freddy und Gregor. Weiterhin ist es möglich, dass man Personen, die aktuell einen Schlüssel
haben, ebenfalls zur Wahl zu stellen, wodurch diese ihren Schlüssel aberkannt bekommen. Dann sollen
Personen Niels diese Info zukommen lassen. Wer abstimmen will schreibt Niels ein Nachricht (Telegram
oder Mail).

7 GO-Änderung

Dies ist die erste Lesung für eine GO-Änderung. Diese sieht eine Änderung von § 2.2.1 vor. Der neue
Wortlaut soll lauten:

§2.2 Einberufung 1 Der Fachbereich tritt während der Vorlesungszeit in der Regel wöchentlich zu einer
Fachbereichssitzung zusammen; diese kann auch online stattfinden. Sitzungstermin und -ort der ersten
Fachbereichssitzung des Semesters sind mindestens eine Woche vor dieser Sitzung auf der Website
der Fachbereichsvertretung bekannt zu machen. Onlinesitzungen sind auf der Website der Fachschaft
anzukündigen und der verwendete Dienst bis spätestens einen Tag vor der Sitzung festzulegen und
zu vermerken. Auf dieser Sitzung sind die weiteren ordentlichen Sitzungstermine und -orte für die
Vorlesungszeit eines Semesters einheitlich festzulegen; sie sind unverzüglich gemäß §3 bekannt zu
geben.

8 Sonstiges

8.1 Fachschaftskühlschrank

Man merkt beim Fachschaftskühlschrank, dass seit längerer Zeit niemand mehr in der Fachschaft war..
Das, was schlecht ist, wird entsorgt. Zusätzlich stellen wir einen der Kühlschränke aus. Flo nutzt den
eine Kühlschrank aktuell. Eine Sicherung ist herausgefallen, Flo schreibt dem Hausmeister mal eine
Mail.

8.2 Aquarium

Mali kommuniziert mit Walter/Dummin, damit wir Zugang zum Aquarium bekommen, da dort u. A.
dreckiges Geschirr ist.

8.3 SWR/uniFM

Das SWR hat eine Mail geschrieben bzgl. Uni im Pandemiefall. Jacques schreibt eine Mail. Jede
Person, die Interesse hat, kann sich sicherlich bei ihm melden.
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